
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 84575634

Prix 1 050 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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A  deux  pas  de  saint-placide,  au  2ème  étage  par  escalier  d'une  copropriété  de

standing,  réhabilité  en  2000,  parfaitement  entretenue  et  gardienné.  Nous  vous

proposons  ce  bel  appartement  ensoleillé  de  60.10m²  carrez  en  excellent  état,

composé  comme suit;  une  entré,  un  séjour  avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  un

balcon exposé sud-ouest, une chambre avec rangements, une salle de douche et

des  toilettes  séparées.  Au  calme  sur  une  jolie  cour  arboré.  Dpe  D.  Une  cave

complète  ce  bien.  Possibilité  d'acquérir  une  place  de  parking  en  sus  du  prix  50

000€. 1,000,000 € honoraires d'agence non inclus - ...

On  the  2nd  floor  (staircase)  of  a  perfectly  maintained  and  guarded  high-end

condominium renovated in 2000, a stone's throw from saint-placide. We are listing

this  beautiful,  sunny  60.10m²  (646  sq  ft)  apartment  in  excellent  condition,

comprising  an  entrance  hall,  a  living  room  with  an  open  kitchen  leading  onto  a

south-west-facing balcony, a bedroom with storage space, a shower room and a

separate toilet. Quiet location overlooking a pretty courtyard planted with trees. Epc

dcellar  also  included.  Option  to  acquire  a  parking  space  at  an  additional  cost  of

€50,000. €1,000,000 agency fees not ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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